

les surveiller, les diriger et au besoin les aider. Enfin, il nous faut vaincre le respect humain. Allons, pour cela, à l'Eucharistie. Ayons toujours devant les yeux la fière devise des zouaves de Pie IX : *Aime Dieu et va ton chemin.*

*Rapport de M. Roch Aubry, élève finissant au séminaire de Sainte-Thérèse* (sur l'Eucharistie vérité des jeunes intelligences et bonheur des coeurs de vingt ans). — Le jeune orateur développe ces deux pensées : Dieu est vérité pour l'intelligence et il est bonheur pour le coeur. L'homme a été créé par Dieu et pour Dieu. C'est pour lui qu'il doit vivre et vers lui qu'il doit tendre. Mettons-donc Jésus dans notre intelligence et nous aurons atteint notre fin. Nous comprendrons mieux alors les vérités surnaturelles et nous scruterons mieux aussi les vérités naturelles. Le coeur humain a cherché le bonheur dans les plaisirs, dans les richesses, dans les honneurs, mais en vain. Jésus est son bonheur, son amour, sa vie. L'orateur donne à ses jeunes amis ces trois conseils : " Allons communier tous les jours au collège; tous les jours aussi plus tard, car nous en aurons plus besoin; soyons des apôtres de l'Eucharistie! "

Mgr l'archevêque termine la séance par de pieuses exhortations. Ce n'est pas assez de croire en Jésus, dit Sa Grandeur, de le prier, de l'adorer, il faut lui obéir. Or il nous commande de " manger sa chair et de boire son sang ". Vous irez donc communier souvent, vous surtout pères de familles, pour donner l'exemple, pour vous fortifier, pour en retirer des consolations. " Que le Christ vienne souvent en vous et le Christ vous gardera! Il sera le gage du bonheur dans vos familles et dans vos paroisses. "

